
平成29年１月～2月度迄の累計犯罪件数 
地区 自転車盗 車上狙い 空き巣 引ったくり 粗暴犯 詐欺
桜丘 一丁目 1 0 0 0 0 0
桜丘 二丁目 2 0 0 0 0 1
桜丘 三丁目 0 0 0 0 0 0
桜丘 四丁目 1 0 0 0 0 0
桜丘 五丁目 4 0 0 0 0 0
船橋 一丁目 8 1 0 0 0 1
船橋 七丁目 3 0 0 0 0 0
経堂 一丁目 5 0 0 0 0 0
経堂 四丁目 5 0 0 0 1 0
経堂 五丁目 1 0 0 0 0 2
上用賀 四丁目 1 0 0 0 0 0
砧　 二丁目 0 0 0 0 1 0
桜 一丁目 0 0 0 0 0 0
桜 二丁目 0 0 0 0 0 1
弦巻 四丁目 0 0 0 0 0 0
　　　　　　　　　　◆　詐欺欄の数字は「オレオレ詐欺」を含む詐欺全般の数字

　■恒例・年２回実施の「古着・古布」の回収日のお知らせです。
　　　　　回収場所は桜丘小学校（南門）・ 笹原小学校（東門）・ 宇山神社（南側広場）の３ヶ所。
　        日時：５月２０日（土）　　９時～１１時　小雨決行。
　　　　　ご協力の程　お願い致します。　実施日の変更もありえますので、
　　　　　実施日近くに町会の回覧や世田谷区の掲示板で確認して下さい。
　
　■「各警察署からのお知らせ」欄に「詐欺」の項目を今回から追加致しました。
　　　詐欺欄の数字は「オレオレ詐欺」の数字が含まれた詐欺全般の数字です。
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               ＜お知らせ＞ 

 
みなさん、こんにちは。桜の季節になりました。さて、今回は、わんこの殺処分ゼロを目指して 
活動している「ピースワンコ・ジャパン」（http://peace-wanko.jp/）を紹介します。昨年末に桜丘３丁目に世田谷譲

渡センターをオープンされ、 年末までに60頭のワンコたちの卒業（ワンコたちと里親さんの縁結び）を目標として

います。日本テレビの番組「天才・志村どうぶつ園」のぺこ＆りゅうちぇるによる「捨て犬ゼロ部」の協力団体でも

あります。 保護犬の里親さんへの立候補やご紹介、ワンコのお世話のボランティア、ワンコ用品の寄贈等、私た

ちにできることがたくさんありますので、 ぜひホームページをご覧なったり、世田谷譲渡センターを訪問してみて

ください。 災害発生時のワンコとの同行避難に関してのプロフェッショナルな団体でもありますので、お役立ち情

報を今後提供してもらう予定です。                                 
                        今回の「我が家の愛犬」の投稿原稿はｍａｃｇａｉさんからです。ご期待下さい。 

＜わんパト隊長からの一言＞ 

 



 

BANDANA NO.147 

 コンニチワン！ ボーダーコリーの ユバ（♀）

です。 皆さん、ワンちゃん共々お元気ですか？ 

3回目の登場になりますが覚えておりますでし

ょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2009年生まれで1月に8歳になったユバです 

1才半にフリーエージェントで（保護犬） 

うちに移籍になってから5月で七年目を迎えま

す 

いろいろ大変なこと？も乗り越えてか？？ 

飼い主の日常の苦労を察してなのか？？？ 

顔の白さが一昨年あたりから目立ち始めました 

 

しかし、まだまだぜ～～んぜん若い！シニア入り

といえど体育会系の足腰で自転車走ではぐいぐ

い引っ張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
目標は賢いフライです   ＜映画 ベイブから＞ 

 

そーいえば、昨年冬にちょっとした病気になり手

術を致しまして・・・ 

食欲、散歩も全く普段通りなのですが症状はとに

かく1日に水を4リットルも飲むのです。   

なので小便も多量、それから、パチンコ玉大の乳

腺腫瘍を２個発見。 

検査をしたらコレステロール値が異常に高いと

いうことでした・・・ やはり犬は飼い主に似る

ようですね。 ため息が出ました。また前犬を乳

腺腫瘍で亡くしているもので悪性だったら・・・

まだ6才の若い愛犬を失うことになります 

抗生剤も効かず ともかく引き延ばしていた避

妊手術をするよう先生からお叱りがあって手術

をしました。卵巣に異常が発見されました。 

腫瘍も取って、術後は順調に回復しましたが多飲

が重要なサインだったようです 

 

原因はやっぱ食事以外のチョイ上げおやつかな

あ。 アイスクリームとかちょっとなめさせても

犬にとっては過剰な量になるので気をつけたい

ものです。 痛々しい開腹跡をみて人間たちは風

呂上がりのバニラアイスを絶ちました 

それから術後のリハビリ中、偉かったことがあり

ます あの大きなエリザベスカラーの装着を何

の抵抗なく受け入れ数週間生活したことです。 

散歩で他のワンちゃんに宇宙人みたいに見られ

引かれようが気にせず、バンダナよりでかくて固

いがオシャレだと思っていたのでしょうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＜ショッピングセンターでカートドッグとなり緊張と不安＞ 

 

うちでは代  々 家の中でも24時間チョークカラ

ーとバンダナつけていますが バンダナは散歩

中のトラブル時に速やかにワンをつかめるよう、

またウンチ袋がウン悪く切れていたときに包ん

で帰れるようつけていますが、これは何度か役に

立っています 

 

ユバは今年1月に8才間近で亡くした前犬の

年齢を超えることができました 

 目下の夢は北海道の雪原を犬そりで走ること

ですね 元気なうちに果たして夢がかなうので

しょうか？ 
 

乱文のほど、ご容赦下さい (2017.3月吉日  macgai） 
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